
 

 

 

 

 

 

 

 
                                                                                                               
 

 

 

 

 

 

                                              

                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VII JORNADA DE BIOMEDICINA 

Realizamos nos dias 17 e 18 de outubro a VI Jornada de Biomedicina iniciando com a palestra “ A 

Importância da Educação Sexual na Saúde” tendo como palestrante a Educadora Sexual Ms. Rita Bueno. Em 

seguida o tema “Inteligência Emocional” ministrada pelo Educador Físico, Especialista e Coaching Pedro H. 

Tafner.  

No dia 18 foram abordadas as “Áreas de Atuação do Biomédico e o Mercado de Trabalho Atual”, 

ministrada pelo Vice-Presidente do CRBM-  Dr. Wilson de Almeida Siqueira,  além da palestra sobre  “Atuação  

na Biotecnologia”, proferida pelo  Profº. Dr. Luís Romano. 

O evento ocorreu nas dependências do auditório no UNIFIA e foram apresentadas muitas informações a 

respeito da atuação do Biomédico e a vida profissional.  

              Através de conceitos motivacionais e com bastante interatividade, os palestrantes proporcionaram uma 

noite extremamente gratificante aos alunos, os quais elogiaram muito a iniciativa.  
 

 
 

O evento ocorreu nas dependências do auditório no UNIFIA e foram apresentadas muitas informações a 

respeito dos benefícios que a Neurociência pode trazer para a vida acadêmica, a carreira profissional e 

também no âmbito pessoal.  

  

                Através de conceitos motivacionais e com bastante interatividade, as palestrantes 

proporcionaram uma noite extremamente gratificante aos alunos, os quais elogiaram muito a iniciativa.  
 
  

 

  
  

  
 
 
Que  abordou as diversas áreas de atuação do Biomédico, assim como o mercado de trabalho, 
orientando os alunos  que o sucesso na profissão só depende deles buscar, persistir  e nunca desistir. 
Todas as palestras foram um sucesso, tenho certeza que agregou muito  conhecimento aos nossos 
alunos da Graduação.   
Obrigada a todos que participaram  
  
  

  

  

 
 

 

 



 
 

 

 

 


